



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 田岡啓一 幹事 奥村匡敏 会報委員長 柳川和一郎

第255回 例会 昭和55年9月29日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会司会 田岡啓一 会長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ビジター紹介 浜田孝蔵様 大工一郎様 小林弘治様(海南R.C.)

4. 出席率報告 90.91% 会員総数 44名 出席者数 40名
前回修正出席率 93.18%

5. 会長スピーチ 田岡啓一 会長

- 9月27日奥村幹事と共に会長幹事会に出席してきました。各クラブについての特徴を述べよ、と云うことで親睦が何よりも良く行っていること、とニコニコの自主申告で予算額以上の実績を挙げていることを話しておきました。
- 県内ロータリー・クラブ会員名簿は昨年度の会員名ですが今年の暮れに発刊出来る由。
- 9月27日地区雑誌委員長会議への出席、倉橋委員長御苦労様でした。
- 本日はI.G.F.のメンバーで座席を作りました。種々御協議願うことになります。
- このあとF.M.S.の報告をよろしく。そのあとI.G.F.の委員会別準備会にします。

6. 幹事報告 奥村匡敏幹事

- 例会日・時間臨時変更のお知らせ

大阪難波R.C.10月30日(木)の処、10月29日(水)午後5時半ホテル南海に変更。

- I.G.F.は全員登録全員出席が原則ですが、止むを得ない欠席者は各委員長迄届出のこと。
- 10月2日(木)の理事会は10月6日(月)の例会のあとに変更します。
- 大阪城北R.C.から青少年不良化防止のステッカーが送られてきました。然るべき所へ張り付けてその主旨に協賛して下さい。

7. 委員会報告

- 角谷国際委員長 R.I.の80'~81'度の国際大会はブラジル国サンパウロで開催されます。御参加の方は国際委員会迄お申し込み下さい。
- Soft-Ball実行委員長 倉橋利幸君 好きな人が集ってソフトボールチームを作ることにしました。監督中尾公彦君主将谷井昭三君まで決まっています。選手を募集しています。オ一回の対戦相手は海南J.C.です。10月9日(木)午後7時から巽小学校で行います。応援は出来るだけ多くお願ひします。

TAKE TIME TO SERVE 時間を捧げよう奉仕のために



○ 会報委員会より 7月8月9月と柳川君が担当して参りましたが、10月11月12月と島村君に、又56年1月2月3月と松田君、4月5月6月と再び柳川君が受持つ事に決定しました。

8. ファイヤー・サイド・ミーティング報告

- オ一組片山博之リーダー 9月7日夜料亭みどり黒江、船尾地区17名で婦人同伴
 - ・会員増強の為地区的に推せんする企画には賛成。
 - ・基準は矢張り昭和生まれの若い人と決める。
 - ・分類について婦人の啓蒙にもと未充填分類表を作成、全員で点検推せんへの協力要請。
 - ・クラブ奉仕部門で ビジター席がもっと自由に会員席の中に取り入れられてもよいのではないか。
 - ・例会会長のゲストとして奥さま誕生祝いに招待しては如何。
- オ二組土岐甚五郎リーダー 9月9日夜木村屋 日方、内海地区8名
 - ・会員増強について。一度選に洩れた人を生かして、推せんなしで選考へ再度かけること。
 - ・『昭和生まれを会員に』はよいが、年令の下限を決めてはどうか。
 - ・例会運営についてビジターが望まれる時は大いに自己紹介、P.R.等お願いしてはどうか。座る場所も限定せず、もっと会員の中に入って貰ってはどうか。
 - ・ワイヤレス・マイクの調子が悪いが新調してはどうですか。
 - ・会場について 冷房の調子がおかしい。Coffee の量も少し何とかならないか。
 - ・コミュニティの再認識について。安原に精薄児の施設がある。此処のNeeds を聞いて協力して上げたらよいが、との意見もありました。
 - ・公報について 地方新聞をもっと活潑に利用したらよいと思うが。
 - ・事例集にした方がよいような話。朝井修君の難聴女子行員就労についての苦労話あり。
- オ三組坂上充作リーダー 9月10日夜中野上田中屋 野上、大野地区12名
 - ・例会運営について 他のクラブよりすぐれている点を①ニコニコの自主申告。②オ一例会を夜間例会としていること。③正月におこなう夫婦同伴例会を挙げ又改めるべき点としてゲスト卓話の時間を失礼の無いよう充分に取ることを心掛ける必要がある。又今后採り上げたいことに海南東R.C.の歌を作るロータリー・ソングの他に童謡なども歌うこと。テリトリーが広いので年に何回か野上町で例会を開いては如何。100% 出席の御褒美のバッヂは重複。他のものにしてはの意見もあった。
 - ・増強について 地区全員での推せんは或意味で邪道ではないかとの意見あり、選考洩れの人は次年度推せん無しで再度考えて上げたらどうか。50名に達するまでどんどん増強。
 - ・コミュニティの再認識について三ヶ月に一度くらいはその地域で清掃奉仕如何一組は温山荘、二組はみなと公園、三組は亀池バラ園等。
今后60才になれば労力提供から解放して上げるよう協議して下さい。

ニコニコ 米山・3H・BOX

奥村 匡敏君 定期的に検診を受けています。今年も異常なしでした。

土岐甚五郎君 皆様の為に店を拡張いたしました。CoffeeHouseと西洋お惣菜を始めました。

藤田 益宏君 家内の親の葬儀に皆様の御友情有難う御座いました。

追田 博司君 亀川公民館のカラオケ大会で『人生航路』を歌って来ました。

岡本 正君 " を主催いたしました。

次回案内 オ256回例会 昭和55年10月6日(月) 午后6時30分 於海南商工会議所
地区米山奨学会週間に因んで坂上充作委員長卓話と 倉橋利幸雑誌委員長卓話